



FRANÇOISE JAHIER

Lorient Un écrin en bois pour le Haras national d'Hennebont

Racheté à l'Etat en 2016 par Lorient Agglomération, le Haras national d'Hennebont (Morbihan) s'est doté d'une halle de 1 464 m² pour la création et la diffusion de spectacles équestres (coût : 5,5 M€). L'espace, baptisé L'Ecrin, a été conçu par K Architectures dans l'esprit des grands cirques sédentaires des

XVIII^e et XIX^e siècles. Modulable, il peut recevoir 710 personnes assises en tribunes. La piste se décline en version circulaire, carree ou rectangulaire selon les scénographies, et la halle peut s'ouvrir sur les écuries qui bordent la cour grâce à des portes coulissantes motorisées.

Douze arches en bois. Enfin, la charpente est un spectacle en soi. Construite par Gauthier Lamellés Collés (groupe CMBP), elle se compose de 12 arches en bois, longues de 34 m chacune, qui donnent une chaleur et sa singularité au lieu. ● J.-P.D.